



Rinde Manolo Jiménez Segundo Informe de Resultados

Por **Grupo Zócalo**

Agradece Edil el respaldo de diferentes sectores que trabajan a favor de la capital del estado

Saltillo, Coah.- Durante su segundo informe ciudadano, el **alcalde Manolo Jiménez Salinas** aseguró que para los siguientes dos años no solo se consolidarán los primeros lugares en competitividad, honestidad, calidad de vida y seguridad que se han obtenido, sino que se mejorará la vida de los saltillenses.

Con proyectos encaminados a lograr una ciudad inteligente, el Edil adelantó que aplicará tecnologías a los diferentes servicios para subir a la urbe a un nuevo nivel.

“Somos una potencia ejemplo nacional, lo digo con humildad pero con el debido reconocimiento para nuestra gente”, afirmó.

En su intervención, el **gobernador Miguel Ángel Riquelme Solís** aseguró que él es un aliado de los saltillenses y de su Gobierno municipal.

Soy un admirador de esta ciudad capital y de su buena gente. Ratifico mi convicción y esfuerzo diario para que esta ciudad se consolide como motor central del desarrollo de Coahuila y prosiga su marcha en el liderazgo nacional”, comentó.

De igual forma reconoció los avances obtenidos por Saltillo en materia de seguridad y garantizó que no se va a dar un paso atrás, para mantener a esta ciudad como una de las más seguras de México.

Además de una nueva etapa de modernización para el transporte urbano, más armamento y unidades blindadas para la policía, nuevas obras públicas, un mejor servicio de alumbrado, acciones para mejorar el medio ambiente, con un desarrollo ordenado; vienen proyectos para continuar apuntalando a Saltillo como una de ciudades más habitables de México, detalló.

El alcalde Manolo Jiménez Salinas destacó, entre los logros de su Administración grandes obras por mil millones de pesos y el que **Saltillo es una de las cinco ciudades más seguras del país, de acuerdo con el Inegi**; se encuentra de acuerdo al Financial Times; **la mejor calificada a nivel nacional en trabajo digno**, según Forbes y con la mejor calificación crediticia, según Standard & Poor's Global Ratings, entre otros reconocimientos.

“Sigamos trabajando juntos por este hermoso municipio que amamos hasta por el sonido de su nombre. Saltillo muchas gracias Saltillo”, dijo Manolo Jiménez.

Rankings

En 2019 Saltillo se posicionó a la cabeza de varios rankings, nacionales e internacionales.

Obras

Señaló que gracias al trabajo conjunto y al respaldo del gobernador Miguel Riquelme, en Saltillo se invierten 100 millones de pesos en obras como bulevar Los Pastores, bulevar Los Valdez, bulevar José Narro Robles, la entrada norte a

Saltillo y próximamente se entregarán el bulevar Otilio González, parque Mirador y el Multideportivo el Sarape.

Plan Municipal de Desarrollo

Avances y resultados de trabajo en los ejes

En el Eje Saltillo Ciudadano destacó que si Administración se ha convertido en la más ciudadana de la historia: Cuenta con 31 Consejos Ciudadanos con la participación de 430 saltillenses y 8,400 saltillenses forman parte de las comisiones proobra y proplazas.

En materia de Agenda Ambiental, el Edil saltillense destacó los trabajos de reforestación, que tienen con la meta de plantar un millón de árboles durante su Administración. Y se puso en marcha el Programa de Empleo Temporal, donde miles de saltillenses trabajan en la limpieza y embellecimiento de las calles y colonias de la ciudad.

En Saltillo Honesto, dijo que los ciudadanos tienen acceso a los ingresos, egresos, compras y licitaciones del Municipio. Y que a través del Consejo Ciudadano de Contraloría y el Contralor Ciudadano, los saltillenses tienen una visión clara del uso de los recursos municipales. Saltillo pasó de una calificación de 58 en 2017 a 99.4 en 2019 en el área de transparencia, según datos del ICAI.

En Saltillo Dinámico este es el año de las colonias y los barrios de Saltillo, por lo que se invirtieron más de 115 mdp en obras como pavimentación, bacheo. Se dio inicio al programa Saltillo se Prende, con el que se modernizará el servicio de alumbrado con tecnología led, con la sustitución de más de 55 mil luminarias.

En el eje Saltillo Seguro y en Orden destacó el trabajo de los Comités Ciudadanos de Seguridad: en los que participan más de 30 mil saltillenses a través de los grupos de WhatsApp y la app Saltillo Seguro.

Eje Incluyente: se entregaron 11 mil apoyos escolares. Se atendió a más de 40 mil saltillenses en los 22 centros comunitarios. El DIF Saltillo, entregó más de 1,400 aparatos auditivos y más 650 ortopédicos